

Nous avons le regret d'apprendre la mort de Madame C. B. Rouleau, femme de notre confrère le Dr Rouleau de Grand Falls, décédée le 19 juillet à la suite d'une très courte maladie à l'âge de 33 ans. Nous adressons à notre confrère si douloureusement éprouvé l'expression de notre vif et bien sincère sympathie.

LE PROFESSEUR GRANCHER

Le professeur Grancher, l'éminent clinicien dont la santé était depuis assez longtemps précaire, vient de mourir à Paris, à l'âge de soixante-quatre ans, des suites d'une pneumonie grippale. Né à Felletin (Creuse) d'une famille très modeste, il avait, dès le début de sa carrière médicale, consacré particulièrement ses études à la tuberculose et entrepris les savantes et laborieuses recherches qui devaient lui valoir une notoriété universelle. Bactériologiste, il fut un des premiers collaborateurs de Pasteur pour les travaux du maître illustre sur la rage et la vaccination antirabique. Mais la lutte contre la tuberculose resta, toute sa vie, le principal objet de sa préoccupation, et c'est pour y contribuer efficacement qu'il y a quatre ans il fonda cette belle œuvre de préservation de l'enfance, institution d'intérêt social, dotée par l'État, le département de la Seine et la ville de Paris. Membre de l'Académie de Médecine depuis 1902, président du conseil d'administration de l'institut Pasteur, le docteur Grancher était commandeur de la Légion d'Honneur.

NOUVELLES

LA "MAISON DES ÉTUDIANTS"

LES ÉTUDIANTS DE L'UNIVERSITÉ LAVAL POURRONT EN BÉNÉFICIER DES LE MOIS DE SEPTEMBRE

La "maison des étudiants" que les autorités de l'Université Laval sont en train de créer pour le mois de septembre, est un lieu de réunions spécialement affecté aux étudiants, sans distinction de facultés, et à leurs professeurs. Là les uns et les autres peuvent se connaître et se reposer de leurs travaux en mêlant l'utile à l'agréable. C'est ainsi

que la maison des étudiants de l'Université Laval va comprendre un salon, des salles de lecture, d'escrime, de gymnastique, etc.

Des "maisons des étudiants" existent dans les universités anglaises, françaises et allemandes. L'Université McGill en a une magnifique, rue Sherbrooke, qui a coûté plus de \$250,000, don de Sir William McDonald. On avait d'abord songé à faire l'achat, pour celle de l'Université Laval, du couvent sis en arrière. Mais cela eût coûté autour de \$40,000 et la solution adoptée maintenant de consacrer à cet établissement deux étages de l'Université sera beaucoup plus économique.

Le promoteur de la "maison des étudiants" est l'honorable juge Lafontaine. Il a été secondé par M^{re} Honoré Gervais, par les docteurs St Jacques, Boucher et Benoit, par le M. Dubeau, dentiste, par MM. Laberge, ingénieur civil; E. Marceau, principal de l'École Polytechnique; Lecours, pharmacien, et Victor Morin, notaire, de la société Morin et McKay. M. le notaire Morin est même le secrétaire de la "maison des étudiants". La Chambre des Notaires a fait un don de \$200 à l'œuvre universitaire.

Au sous-sol, on a aménagé des salles de lutte, de boxe, d'escrime, de gymnastique.

Des professeurs spéciaux vont être incessamment engagés pour l'ouverture des cours. On aura un professeur de gymnastique, un professeur de danse, de chant et d'élocution. Des conférences, par des étudiants auront aussi lieu.

Le but de la "maison des étudiants" — comme le dit lui-même l'honorable juge Lafontaine — est de nouer des relations plus étroites entre les professeurs des diverses facultés, de même qu'entre les étudiants, aussi bien qu'entre les étudiants et professeurs. M. le juge Lafontaine en avait fait l'œuvre de sa vie et l'on devine sa satisfaction d'en voir arriver le couronnement.

La Névrosthénine Freyssinge (Gouttes concentrées de Glycérophosphates alcalins) forme le meilleur reconstituant à employer dans les dépressions nerveuses, la neurasthénie, le surmenage, etc. Ne contenant ni sucre, ni alcool, ni chaux, elle est le tonique de choix des adultes et des vieillards, des artérioscléreux, dyspeptiques, diabétiques, à la dose moyenne de 15 gouttes à chaque repas.